



Reportaje Matutino



Banda Sinfónica de la Fach en Punta Arenas

Un concierto de gala ofreció este sábado en el Teatro Municipal de Punta Arenas la Banda Sinfónica de la Fuerza Aérea de Chile, con lo cual se cerró el Mes del Aire y del Espacio. Más de 50 músicos estuvieron sobre el escenario bajo la dirección del maestro Fabrizio de Negri Murillo. En un evento abierto a la comunidad se brindó también este domingo a las 19 horas. Asimismo, un cuarteto de saxofones se presentó ayer en el módulo central de Zona Franca, a partir del mediodía.